de experiencia



Aula Formativa, encargada de proporcionar el espacio donde los mayores se sienten activos intelectualmente

Con el fin de impulsar la cultura, con el desarrollo de acciones que favorezcan el acceso a los bienes comunes, se pensó en el Aula de Promoción Cultural. Como formas para conseguir el propósito se realizarán viajes culturales (Madrid, Feria de la Salud en el mes de noviembre; Parque arqueológico de Alarcos, y una visita a Sevilla de dos días que aún falta por fijar), visitas guiadas por la

fijar), visitas guiadas por la ciudad y la publicación de la revista bimestral *Nosotros*, realizada por mayores y para mayores.

Aula Formativa es la "encargada de proporcionar el espacio donde los mayores se sientan activos intelectualmente", dice Carmen Sancho. Talleres de inglés, francés, informática e Internet darán una nueva oportunidad de aprendizaje. Además dispondrán del Aula Abierta, donde podrán poner en práctica los conocimientos adquiridos acerca de la red de redes.

Para lograr un momento distendido se pensó en el Aula de Ocio, con el fin de promover las relaciones interpersonales entre ellos, de ahí nace el baile para mayores, que se desarrollará los sábados de seis a ocho de la tarde en el antiguo Centro Social Larache.

Desde la concejalía valoran el esfuerzo y trabajo tanto de los mayores como de todos los trabajadores, ya que sin ambos no sería posible disponer de un completo programa de actividades como el que se oferta. •